

BOLETÍN DE PRENSA No. 328 -->>

El Rector de la UNAM dictará conferencia sobre educación superior dentro de los festejos del 39 aniversario de la UAA.

A invitación del rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Mario Andrade Cervantes; José Narro Robles, rector de la UNAM realizará una visita especial a la Institución con el propósito de estrechar lazos de vinculación y participar en los festejos alusivos al 39 aniversario de fundación de la Máxima Casa de Estudios de la Entidad.

En el marco de la reunión de ANUIES, en la que participan ambos rectores, para escuchar los planteamientos de los candidatos a la presidencia de la República sobre el tema de Educación Superior y plantear a los aspirantes las demandas de las instituciones del país para mejorar el sistema educativo nacional, Andrade Cervantes realizó la invitación formal a Narro Robles para visitar nuestra Institución y participarle los avances que en materia académica y de infraestructura ha logrado la máxima Casa de Estudios de Aguascalientes.

Durante su encuentro acordaron fortalecer los lazos de vinculación que tienen ambas instituciones, con la actualización de un Convenio Marco que permitirá una colaboración académica más estrecha y la consolidación de proyectos docentes en beneficio de la comunidad universitaria.

Al respecto, Andrade Cervantes informó desde la ciudad de México, que el rector de la UNAM ha programado su visita para el 14 de junio próximo; enmarcada en los festejos del 39 aniversario de la UAA; por lo que participará con una conferencia magistral titulada "La Educación Superior en México".

La ponencia se realizará en Ciudad Universitaria y se convocará a las demás instituciones de educación superior del Estado para que acudan a escuchar los planteamientos del rector Narro Robles.

Durante la charla entre ambos rectores, Narro Robles se mostró muy complacido por la invitación y externó la posibilidad de apoyar diversos proyectos planteados por la Autónoma de Aguascalientes, entre los que destaca el apoyo de profesores de la UNAM hacia los diferentes programas educativos, pero especialmente los del Campus Sur que llamaron la atención del rector de la Universidad Nacional, por ser propuestas innovadoras en materia de estudios superiores.

José Narro comentó que los académicos de la máxima Casa de Estudios en México, podrían realizar sus estancias sabáticas en nuestra entidad, ofreciendo cátedra o asesorías en diferentes programas, para fortalecer así las actividades académicas de la UAA.

